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COLMENAR 

• El Ayuntamiento de 
Manzanares ha aprobado el 
presupuesto para el ejerci
cio de 1982, que asciende a 
más de treinta y seis millo
nes de pesetas, y serán dis
tribuidos en las distintas 
partidas. Los ingresos por 
impuestos directos e indi

rectos ascenderán a más de 
dieciséis millones y más de 
catorce por tasas. En cuanto 
a las aportaciones del Esta
do o transferencias, la suma 
asciende a 4,6 millones y los 
ingresos por bienes patri
moniales algo menos de dos 
millones. 

En cuanto a los gastos 
destaca la partida de perso
nal con 16 millones, seguida 
de la de mantenimiento y 
servicios con casi trece mi
llones y medio presupuesta
do y, finalmente, seis millo
nes para el capítulo de in
versiones. 

• Próximamente darán co
mienzo las obras de 
colectores en las calles de 
esta localidad, que se espe
ran sean terminadas a fina
les de año, con un presu
puesto de 58 millones de pe
setas. Según informa el bo
letín municipal, estas obras 
serán la infraestructura 
para la creación de la depu
radora que se construirá 
conjuntamente con Alco-
bendas, y cuyo coste ascen
derá a los 759 millones de 
pesetas. 

En las últimas semanas 
el alcalde de San Sebastián 
de los Reyes, Adolfo Conde, 
ha mantenido una serie de 
reuniones con el director 
del Canal de Isabel II y el 
director de Obras Hi
dráulicas para ultimar los 
preparativos del presupues
to. 

Por otra parte, se apunta 
la posibilidad de que la 
construcción de esta depu
radora cuente con subven
ción de 70 millones de pese
tas a cargo de la dirección 
de Obras Hidráulicas. 

Las obras de acondicionamiento han sido paralizadas 

FUERTE POLÉMICA EN TORNO 
A LA DEHESA DE SAN SEBASTIAN 
El plan de actuación de la 

dehesa Boyal, aprobado el año 
pasado por la corporación 

municipal de San Sebastián de 
los Reyes, ha levantado una 

polémica entre la Asociación de 
Vecinos y el Ayuntamiento de la 

localidad. Las discrepancias 
giran en torno a lo que la 

Asociación de Vecinos 
denomina «tala salvaje» y el 
Ayuntamiento como «limpia, 

entresaque y poda» 

Las obras de acondiciona
miento, cuya finalización esta
ba prevista para primeros de 
abril, han sido paralizadas ante 
las denuncias efectuadas por la 
asociación de Vecinos ante 
ICONA, y algunos medios de 
comunicación. 

DISCREPANCIAS 
Según las opiniones recogi

das por este periódico en el 
Ayuntamiento de la localidad, 
dentro de la dehesa Boyal no 
hay más de seis encinas con 
una antigüedad superior a los 
treinta años. El resto son 
árboles más jóvenes. Por el 
contrario, el presidente de la 
Asociación de Vecinos La 
Unión, Bernardo Mesa, asegu
raba que «se han arrancado va
rios arboles de más de cien 
años de antigüedad». 

Otro de los aspectos que ha 
enfrentado al Ayuntamiento y 
a la Asociación na sido el des
gaste del terreno ante la entra
da de una máquina «que ha 
arrasado el mantillo». 

Sin embargo, según ha podi
do recoger CISNEROS, en 
fuentes m u n i c i p a l e s , «la 
máquina se utilizó porque aho
rraba trabajo, y daba la escasez 
de presupuestos —5.000.000 de 

Í
>esetas— se pretendía acelerar 
a limpieza de maleza y mato

rrales, con el fin de evitar in-

ías actuaciones del 
Ayuntamiento en eJ 

Soyal son calificadas 
Por la Asociación de 
vecinos como «tala 

salvaje», mientras la 
corporación afirma 
que no es más que 

una «limpia, 
entresaca y poda» 

Dehesa Boyal: La corporación niega que se hayan arrancado árboles de gran antigüedad, como afima 

asociación de vecinos 

cendios que destruyan el par
que». 

La instalación de barbacoas, 
bancos y mesas se ha hecho 
según la Asociación de Vecinos 
sin ningún sentido estético», 
estética que el Ayuntamiento 
no discute, estando en comple
to acuerdo los tres protagonis
tas —ICONA, Ayuntamiento y 

Asociación de Vecinos— «en 
que hubieran quedado mejor la 
piedra y el musgo que la made
ra y el ladrillo». El problema es 
gue la corporación no dispone 
de medios económicos para fi
nanciar esta obra. 

n-3Los árboles plantados, 
para los vecinos «inadecuados», 
mientras que para el Ayunta

miento la plantación es forra* 
de eliminar senderos y claro • 

PROTESTA SIN 
CONTESTACIÓN 

La información apare 

Los barbacoas, de ladrillo, son antiestéticas, según los vecinos 

cida 

en un diario madrileño que c , 
lificaba como «tala salvaje» ^ 
acondicionamiento de la " e n 

sa, motivó una carta de rép11 

del alcalde, Adolfo Conde, P°» 
su desacuerdo en el tratarme 
to del tema. Ap\ 

Días antes, en un pleno &• 
Ayuntamiento se acordó P 
unanimidad, elevar a l°.s s r 

pos parlamentarios (socialis ; 
comunista y mixto) la so l lC1vl0 
de que se incluya el conjun 
de la dehesa Boyal dentro dej 
proyecto de ley de protecci 
del monte del Pardo y su e» 
torno. i.n 

Por su parte, la Asociací?' 
de Vecinos La Unión ha inicia 
do hace tres semanas una can 
paña de recogida de firmas j 
muestra fotográfica en c o n

t a , 
de lo que considera un aten 
do contra la dehesa». 

La mayor parte de los ciudadanos la aprueban 

ALC0BENDAS OPINA SOBRE LA GESTIÓN MUNICIPAL 
Según una encuesta realiza

da por el Instituto IDES para 
el Ayuntamiento de Alcoben-
das, los vecinos del pueblo 
«aprueban» la gestión de sus 
concejales. El estudio, realiza
do los pasados meses sobre una 
amplia muestra de población, 
trata de esclarecer las opinio
nes de los habitantes sobre dis
tintos aspectos sociales y 
políticos de Alcobendas. 

En el apartado referido a la • 
valoración del trabajo de los 
actuales concejales y su com-

f>aración con los de la anterior 
egislatura, los vecinos aprue

ban la gestión de la corpora
ción municipal. 

Para obtener una informa

ción lo más precisa posible 
—según el texto del informe 
de IDES— sobre la forma en 
que los vecinos valoran el tra
bajo de los concejales, se les pi
dió que dieran una puntuación 
concreta, de cero a diez, de 
acuerdo a cómo les parecía «lo 
que estaban haciendo». Los en-
cuestados dieron una puntua
ción media de 5,45, puntuación 
que denota cierto grado de sa
tisfacción, máxime si lo com
paramos con la puntuación 
concedida a los concejales an
teriores a las elecciones demo
cráticas, que fue de 2,37. Esta 
diferencia denota en una pers
pectiva comparativa que la 
opinión es favorable en casi 

dos veces y media superior a la 
que tenían los vecinos sobre los 
concejales que estaban antes. 

Las valoraciones generales 

dadas al trabajo de los conceja
les actuales y a los anter ior^ 
por barrios, es la siguiente, 
puntuaciones medias: 

Barrio 

Barrio 1.. 
Barrio 2.. 
Barrio 3.. 
Barrio 4.. 
Barrio 5.. 
Barrio 6.. 
Barrio 7.. 

Actuales 
concejales 

5,47 
4,98 
5,33 
6,45 
5,74 
6,03 
4,21 

Anteriores 
concejales 

l^T 
1,76 
2,46 
1,74 
2,00 
2,48 
4,17 

De esta tabla de calificacio
nes se desprende que el ba
rrio 7, correspondiente al 

término La Moraleja, es 
que menos preferencia es 
ma de una a otra corporacio 

AYUNTAMIENTO DE ALC0RC0N 
ANUNCIO 

Aprobado por el pleno de este Ayuntamiento en sesión de 
26 de febrero de 1982 el pliego de condiciones para contratar 
mediante concurso las obras de construcción del polideportivo 
de los Cantos (segunda fase), éste ha sido anunciado en 
extenso en el «Boletín Oficial del Estado» número 69, de 22 de 
marzo de 1982. y en el «Boletín Oficial de la Provincia» 
número 68, de 22 de marzo de 1982. 

El importe de licitación se eleva a 250.076.824 pesetas a la 
baja, y el plazo de ejecución es de doce meses. 

El expediente se encuentra expuesto en la Secretaría Gene
ral de este Ayuntamiento (plaza de España, número 1) hasta el 
día 17 de abril de 1982. a las 13 horas, donde puede ser 
estudiado y presentadas las ofertas por los que tengan interés 
en efectuar dicha obra. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Alcorcen, 1 de abril de 1982.— El alcalde. 

AYUNTAMIENTO DE ALC0RC0N 
ANUNCIO 

Aprobado por el pleno de este Ayuntamiento en sesión de 
26 de febrero de 1982 el pliego de condiciones para contratar 
mediante subasta la venta de chatarra, éste ha sido anunciado 
en extenso en el «Boletín Oficial del Estado» número 69, de 22 
de marzo de 1982, y en el «Boletín Oficial de la Provincia» 
número 68, de 22 de marzo de 1982. 

El importe de licitación se eleva a ocho pesetas kilogramo 
al alza, y el plazo de duración es de un año. 

El expediente se encuentra expuesto en la Secretaría Gene
ral de este Ayuntamiento (plaza de España, número 1) hasta el 
día 17 de abril de 1982, a las 13 horas, donde puede ser 
estudiado y presentadas las ofertas por los que tengan interés 
en efectuar dicha subasta. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 

Alcorcen, 1 de abril de 1982.— El alcalde. 

V DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de los corrientes se inserta 

anuncio para contratar mediante subasta las obras de nuevo acondi-
cionamiento de la travesía de Pínula del Valle, en el C. V. 19 " e 

kilómetro 20 de la comarcal del Valle de Lozoya a Pinilla del Valle-
El precio tipo de la subasta es de 7.630.532 pesetas, pudiend" 

presentarse proposiciones en la sección de fomento de esta corpora
ción, paseo de la Castellana, 51, 4." planta, La Caixa, hasta las doce 
horas del día 13 de abril de 1982, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 144.455 pesetas. 

Madrid, 25 de marzo de 1982.— El secretario, J. Nicolás CarrnO' 
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Crece la oposición al paso de la autopista por el barrio del Pilar 

«EL CIERRE DE LA M-30 
SOLO BENEFICIA 

AL CENTRO COMERCIAL» 
La postura de la asociación 

de vecinos «La Vaguada es nuestra» 
Se ve refrendada por una encuesta 

entre 2.000 residentes, 
por 100 de los cuales dicen 

«no» a la futura vía urbana 

El enlace o cierre de unos cuatro kilómetros 
y de vía urbana de la M-30, que uniría La 
: eguilla, próximo al nudo Norte, y el enlace de 
la Zarzuela, cercano al nudo Puerta de Hierro, 

se encuentra en el proyecto del avance del 
**an General, que ya ha comenzado su período 

de información pública 

r»aÍ1Zac*a I a p a v i m e n t a c i ó n 
Para el año 1985. 

LA VAGUADA 
ES NUESTRA 

Va a s°ciación de vecinos «La 
r "guada es nuestra», tras los 
ocultados de la negativa en un 
°" Por 100 sobre 2.000 encues-
**s entre los vecinos, no acepta 
tra r ^ i z a c i ° n . puesto que su 
ca es*^ m u v p róximo a las 
asas v l a «distancia en t re éstas 

3 l a futura vía urbana no está 
entro ni de lo permitido» y 

Jjue en base a la falta de espa
lo no se podrá crear ningún 

•nuro, n i natural ni artificial, 
4Ue les sirviera de protección 
ontra contaminaciones y rui-

Segun dicha asociación, esta 
<-onstrueción viaria sólo bene-

do. 

EL AVANCE 
DEL PLAN GENERAL 

La Junta Municipal de 
Fuencarral cree en la utilidad 
de servicio a los propios veci
nos del barrio en el sentido de 
acceder mediante redes de ca
lles directas hacia la arteria 
principal proyectada y en la 
consiguiente descongestión de 
la carretera de la Playa por la 
creación de aquélla. «El avance 
del plan —indica el concejal de 
la Junta, Bautista Fallos ha 
quedado recortado del viejo 
proyecto del cierre de la M-30 
en un eje necesario para dar 
justo con la calle Monforte de 
Lemos, Sinesio Delgado y ca
rretera de la Playa. La malla 

principal de comunicación en 
el barrio del Pilar mejorará los 
accesos a un núcleo de vida de 
casi 170.000 habitantes. Este 
eje, explica Fallos, se considera 
como vía —dentro del avance 
del plan—, disponiendo de dos 
carriles por sentido, con zonas 
de aparcamiento de ambos la
dos y con amplias aceras arbo
ladas de cinco metros de ancho 

ficiaría al centro comercial que 
se está construyendo, al facili
tar su rápido acceso a aquel 
desde muy diversos puntos de 
Madrid, y añaden que el barrio 
—núcleo de escaso patrimonio 
y alto índice de paro— no po
drá acceder al centro. Creen 

d¡c ^.ha vía urbana, según in-
del MoDn Í r e c c i 6 n Provincial 
V w . u> que pasaría por la 
aguada del barrio del Pilar, 
la o Ce n e c e s a r i a para suplir a 
está tera de la p l a v a > y a que 
dad ^ ° r e n c i m a de sus posibili-
ha n a P e s a r de que el tráfico 
tria Vi a d o a comodado de for-
doKi e r a b i e mediante el des-
enr}ainiento de esta carretera 
Parrf ^encarral y la de El 
ig i Dicho proyecto les sería 
efe i m e n t e útil a los vecinos 
p, l a Vaguada, obviamente 
t r a

a , s us propios traslados a 
QUP t d e o s a c c e s o s directos 
MneiplP11 a Parar 3 ^ VÍE 

más^ t e l o s inevitables proble-
QUP I contaminación y ruidos 
sion icreacion de la vía oca-
ci6noa a *os vecinos, la Direc-
sidaH j V m c i a l indica la nece
dad A proyectarla acompa-
art; f- • D a r r e r a s —naturales o 
r " n c i a l e s — que amortigua-
dría Tuiáos- También se po-
e n

 a estudiar su construcción 
Ve P^fundidad para una con-
Sem- e n u n futuro túnel, 
dadt datos de aquella enti-
^. tendría un coste, sin con-
tr.

el de la expropiación de te-
renos de unos 200 millones de 

tara H P o r ki lómetro, y cons-
QUP carriles en cada vía 
uid P°drían ir en medio de ta-
ent s ^ u e s e integrarían en el 
cía]™0: L a Dirección Provin-
t a n t ' n d ' c a <^ue• t r a s coordinar 

JJto los niveles estatales como 
, J :? l c ipa les para concretar es ñi i*• conexiones y diseño, se lestias de convivencia en un z 
puede calcular que estaría f i- barrio ya de por sí muy pobla- g 

El cierre de la M-30 se realizará en las proximidades de la Vaguada, donde se construye el centro comercial. 
Centro que, según los vecinos, será el beneficiario de esta autopista 

Bautista Fallos, concejal presidente 
de la Junta Municipal de Fuenca

rral 

que el barrio del Pilar queda
ría incomunicado entre sí por 
la aparición de la vía, y asimis
mo no creen en la desconges
tión de tráfico de la carretera 
de la Playa, y prevén un futu
ro caos circulatorio producido 
por el aluvión de gentes y co
ches que pasarán por sus ca
lles, que aumentarán las mo
lestias de convivencia en un 

Según los técnicos, el cierre de la M-30 es fundamental para complementar la red viaria de Madrid 

que permitirán a los ciudada
nos del barrio del Pilar tener 
un paseo popular. En uno de 
los laterales, separado por un 
bordillo, lleva como comple
mento un carril-bici de tres 
metros de ancho, por lo que 
como presidente de la Junta de 
Fuencarral creo que el viejo 
problema heredado de la ante
rior Administración en el pri
mer mandato del Gobierno de 
izquierdas se le da una solu

ción preponderantemente soli
citada por los vecinos de este 
distrito, ya que la autopista en 
el anterior proyecto era por to
dos conocida y rechazada como 
una solución no válida para los 
vecinos. 

Creemos, continúa, que in
dependientemente de como 
quede resuelto con todas las 
enmiendas y aportaciones que 
esté sujeto el avance del plan, 
la solución contenida en el 

mismo para cerrar el cuarto 
cinturón resuelve los proble
mas de acceso a un distrito de 
gran densidad de población, 
que, unido a la creación de am
plias aceras y el del carril-bici, 
dan satisfacción a unas aspira
ciones y hábitos del ciudadano 
que anteriormente se habían 
olvidado a la hora de realizar 
proyectos urbanísticos de una 
gran ciudad. 

Felicidad SAN JOSÉ 



Esta es la realidad de Madrid 

Un símbolo para 
nuestra gente 

DIPUTACIÓN DE MADRID - CAMPAÑAS POR LA AUTONOMÍA 


